

Dubai Islamic Bank بنك دبي الإسلامي

المرجع: HO/FD/005/12

التاريخ : 02 فبراير 2012

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال
نائب رئيس أول - رئيس تنفيذي العمليات
سوق دبي المالي
ص.ب. 9700 - دبي - دولة الإمارات العربية المتحدة

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته، وبعد،،،

الموضوع: نتائج أعمال البنك لعام 2011

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نرفق لكم بياناً صحفياً عن نتائج أعمال البنك لعام 2011.
يرجى التكرم بالإطلاع واتخاذ اجراءاتكم مع الإشارة إلى أننا قمنا بتوزيع البيان على مراسلي الأجهزة
الإعلامية ليتم نشره في وسائل الإعلام المختلفة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،


أحمد فتحي الجبالي

الرئيس المالي





خير صحفي

1,01 مليار درهم صافي أرباح "بنك دبي الإسلامي" في 2011

- إجمالي الأصول يستقر عند 90,59 مليار درهم
- نمو ودائع العملاء إلى 64,77 مليار درهم
- إيرادات الأصول التمويلية والاستثمارية والصكوك الاستثمارية تصل إلى 3.96 مليار درهم
- نسبة كفاية رأس المال 18.2%

دبي، 2 فبراير، 2012: أعلن "بنك دبي الإسلامي" اليوم نتائجه المالية للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2011، والتي تعكس نمواً مستمراً في جميع العمليات الأساسية للبنك.

وأظهرت النتائج أن الأرباح التشغيلية للبنك خلال الاثني عشر شهراً المنتهية في 31 ديسمبر 2011 بلغت 1,03 مليار درهم. وارتفع صافي الأرباح لعام 2011 إلى 1,01 مليار درهم، مقارنة مع صافي أرباح عام 2010 البالغ 806 مليون درهم قبل البيان المعدل للنتائج، والذي جاء إثر تعديل النتائج لشركة زميلة.

واستقر إجمالي أصول "بنك دبي الإسلامي" بتاريخ 31 ديسمبر 2011 عند 90.59 مليار درهم، مقارنة مع 89.8 مليار درهم في نهاية الفترة ذاتها من عام 2010. واستمرت قاعدة البنك من المتعاملين في التوسع خلال عام 2011، لترتفع ودائعهم إلى 64.77 مليار درهم في 31 ديسمبر 2011، بزيادة 2.1% عن العام السابق.

وسجلت عمليات البنك الأساسية خلال عام 2011 نمواً ملحوظاً، إذ ارتفعت إيرادات الأصول التمويلية والاستثمارية والصكوك الاستثمارية إلى 3.96 مليار درهم، بزيادة بلغت 10.2% عن العام السابق.

وحقق البنك بتاريخ 31 ديسمبر 2011 قيمة جيدة لنسبة كفاية رأس المال وفق معايير "بازل 2"، بلغت 18.2%، وكذلك نسبة جيدة لملاءة طبقة رأس المال الأولى بلغت 13.7%.

وفي معرض تعليقه على النتائج، قال معالي محمد إبراهيم الشيباني، مدير ديوان صاحب السمو حاكم دبي ورئيس مجلس إدارة "بنك دبي الإسلامي": "واصل 'بنك دبي الإسلامي' أدائه القوي في العام الماضي الذي غلبت خلاله حالة من عدم اليقين على الاقتصاد العالمي. وتؤكد هذه النتائج الإيجابية المركز القوي للبنك من حيث السيولة وقاعدته التمويلية المستقرة. وقد نجح البنك في حماية حقوق جميع المساهمين من خلال التركيز على التنوع وإدارة النمو بحكمة وتعتل، مما أتاح له المساهمة بشكل ملموس في دفع النمو الاقتصادي لدولة الإمارات العربية المتحدة".

واستمر البنك خلال عام 2011 في تنفيذ خطته الطموحة لتوسيع شبكة فروعها في كافة أنحاء الدولة، حيث افتتح 7 فروع جديدة، من بينها أول فرع مستقل متخصص بخدمات "الإسلامي للخدمات المصرفية الخاصة". وقام 'بنك دبي الإسلامي' أيضاً بتوفير خيارات أكثر تنوعاً للمعاملين في مختلف العمليات المصرفية مع إطلاق "الوحدات المصرفية السريعة"، متيحاً لهم على مدار الساعة ميزة الحصول على مجموعة واسعة ومتنوعة من الخدمات التي لا تتوفر عادةً إلا ضمن فروع البنك أو عن طريق شبكة الإنترنت أو من خلال الخدمات المصرفية الهاتفية.

ومن جهته، قال عبدالله الهاملي، الرئيس التنفيذي لبنك دبي الإسلامي: "لقد نجح 'بنك دبي الإسلامي' في تعزيز المكانة المتميزة التي استحقها بصفته البنك الإسلامي الرائد في دولة الإمارات العربية المتحدة، وذلك من خلال التركيز على الابتكار والتوسع. ومع استمراره في الجمع بين القيم الإسلامية الصميمة والتقنيات المتطورة وروح الابتكار التي تميز أفضل الخدمات المصرفية العصرية، فإن 'بنك دبي الإسلامي' يتمتع اليوم بممتاز يؤهله لمواصلة النمو بكل جدارة في الأعوام القادمة".

انتهى -

نبذة عن بنك دبي الإسلامي:

يعد 'بنك دبي الإسلامي'، الذي تأسس في عام 1975، أكبر وأول بنك إسلامي يطبق مبادئ الشريعة

الإسلامية في جميع نشاطاته، في دولة الإمارات العربية المتحدة. ويشتهر "بنك دبي الإسلامي"، المدرج في "سوق دبي المالي"، بمحفظة خزماته ومنتجاته المصرفية المتنوعة التي تتفق مع أعلى معايير الجودة والابتكار والمرونة. ويدير البنك حالياً شبكة تضم 74 فرعاً في دولة الإمارات.

ويفخر البنك بحرصه الدائم على بناء الشراكات والتحالفات الاستراتيجية على الصعيدين المحلي والدولي، وتوفير خدماته على أوسع نطاق ممكن، حيث قام بتأسيس "بنك دبي الإسلامي باكستان المحدود" المملوك له بالكامل، والذي يملك شبكة فروع تضم 64 فرعاً في 26 مدينة رئيسية في باكستان. كما أطلق "بنك دبي الإسلامي" عملياته رسمياً في الأردن من خلال تأسيس "بنك دبي الإسلامي الأردن".

ويحتل "بنك دبي الإسلامي" باحترام نظرائه في مختلف أنحاء العالم، واستطاع أن يرسخ مكانته العالمية الرائدة، بفوزه بنحو 79 جائزة محلية وإقليمية وعالمية بين عامي 2008 و 2010. حيث استطاع البنك الفوز بالعديد من الجوائز تقيراً لتمييزه في مختلف مجالات العمل المصرفي، بما في ذلك خدمات الأفراد والشركات والصيرفة الاستثمارية إلى جانب أنشطة المسؤولية الاجتماعية والخدمات الاستشارية. وقد فاز البنك مؤخراً بجائزة "أفضل بنك إسلامي في الإمارات" للعام الخامس على التوالي من مجلة "إسلاميك فايننس نيوز"، وجائزة "أفضل بنك إسلامي في دولة الإمارات العربية المتحدة للعام 2010" من مجلة "جلوبال فاينانس" التي تتخذ من نيويورك مقراً لها، وجائزة "أفضل بنك إسلامي في الإمارات" من مجلة آسيا موني، كما فاز البنك أيضاً بجائزة "أفضل مؤسسة تدعم برامج المسؤولية الاجتماعية" من مجلة "إيميا فاينانس"، وهي الجائزة الأولى من نوعها على الإطلاق في العالم العربي.

للمزيد من المعلومات يرجى الاتصال بـ:

تميم القططار/لحام تيريز

أصدقاء برسون - مارستيلر

هاتف: +971 4 4507600

فاكس: +971 4 4358040

t.alkintar@asdaa.com / l.turner@asdaa.com



بنك دبي الإسلامي
Dubai Islamic Bank

Press Release

**Dubai Islamic Bank announces 2011 net profit of
AED 1.01 billion**

- *Total assets stand at AED 90.59 billion*
- *Customer deposits grow to AED 64.77 billion*
- *Income from financing and investing assets and investment sukuks reaches AED 3.96 billion*
- *Capital adequacy ratio of 18.2 per cent*

Dubai, February 22, 2012: Dubai Islamic Bank (DIB) announced today its financial results for the year ending December 31, 2011, demonstrating sustained growth across the bank's core operations.

For the 12 months ending December 31, 2011, DIB reported an operating profit of AED 1.03 billion. Net profit for 2011 increased to AED 1.01 billion, compared to a net profit before restatement of AED 806 million in 2010. DIB's net profit for 2010 has been adjusted due to the restatement of the results of an associate company.

DIB's total assets as of December 31, 2011, stood at AED 90.59 billion compared to AED 89.8 billion at the end of the same period in 2010. The bank's customer base continued to expand in 2011, with customer deposits reaching AED 64.77 billion as of December 31, 2011, a year-on-year increase of 2.1 per cent.

The bank's core business grew in 2011, with income from financing and investing assets and investment sukuks reaching AED 3.96 billion, a year-on-year increase of 10.2 per cent.

As of December 31, 2011, DIB reported a robust Basel II capital adequacy ratio of 18.2 per cent, and a Tier I Capital ratio of 13.7 per cent.



بنك دبي الإسلامي
Dubai Islamic Bank

"Dubai Islamic Bank continued to perform strongly in a year of continued global economic uncertainty," said His Excellency Mohammed Ibrahim Al Shaibani, Director-General of His Highness The Ruler's Court of Dubai and Chairman of Dubai Islamic Bank. "These positive results show the bank's strong liquidity position and stable funding base. The bank's prudent focus on diversification and managed growth has ensured the interests of all stakeholders are safeguarded, and enabled DIB to make a meaningful contribution to the economic growth of the UAE."

In 2011, the bank continued with its ambitious plans to expand its physical presence across the UAE, opening seven new branches, including the bank's first stand-alone Al Islami Private Banking branch. DIB also expanded the alternative banking channels available to customers with the launch of its Express Banking Terminals, giving customers 24-hour access to a wide range of banking services usually only available in branch, online or through phone banking.

"Through our focus on innovation and expansion, DIB has reinforced its position as the UAE's leading Islamic bank," said Abdulla Al Hamli, Chief Executive Officer of DIB. "By continuing to successfully combine traditional Islamic values with the technology and innovation that characterise the best of modern banking, DIB is excellently placed to achieve sustained growth in the coming years."

-ends-

About Dubai Islamic Bank:

Dubai Islamic Bank (DIB), established in 1975, is the first Islamic bank to have incorporated the principles of Islam in all its practices and is the largest Islamic bank in the UAE. DIB is a public joint stock company, and its shares are listed on the Dubai Financial Market. The bank enjoys a reputation as a leader and innovator in maintaining the quality, flexibility and accessibility of its products and services. The bank currently operates 74 branches in the UAE.

DIB has been proactive in creating partnerships and alliances at both the local and international level. The bank has established DIB Pakistan Limited, a wholly owned subsidiary which has a network of 64 branches across 26 major cities in Pakistan. DIB has also started operations in Jordan, with the establishment of Jordan Dubai Islamic Bank

DIB has earned the respect of its peers around the world for many years, and its leading position has been reaffirmed by the 79 local, regional and international accolades that it has won between 2008 and 2010. DIB has won awards across diversified areas, including retail, corporate and investment banking, as well as CSR and consultancy services. The bank's most recent awards include being named "Best Islamic Bank in UAE" for the fifth consecutive year by Islamic Finance News, "Best Islamic Bank" in the



بنك دبي الإسلامي
Dubai Islamic Bank

UAE for 2010 by NY-based Global Finance magazine, "Best Islamic Bank in the UAE" by Asiamoney magazine, and being named winner of the first-ever pan-Arab emefinance award for corporate social responsibility.

For further information, please contact:

Liam Turner / Nicholas Nesson
ASDA'A Burson-Marsteller
Dubai, UAE
Tel: 971-4-4507600
Fax: 971-4-4358040
E-mail: l.turner@asdaa.com / n.nesson@asdaa.com